

El futuro presidente de Unasev destaca la urgencia de establecer una Fiscalía de Tránsito para mejorar la seguridad vial

Principal



Publicada el: 06/02/25	Visitas: 188
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 52	Puntaje: 3.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-futuro-presidente-de-unasev-destaca-la-urgencia-de-e
stablecer-una-fiscalia-de-transito-para-mejorar-la-seguridad-vial_17020.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-futuro-presidente-de-unasev-destaca-la-urgencia-de-establecer-una-fiscalia-de-transito-para-mejorar-la-seguridad-vial_17020.php)

EL FUTURO PRESIDENTE DE UNASEV DESTACA LA URGENCIA DE ESTABLECER UNA FISCALÍA DE TRÁNSITO PARA MEJORAR LA SEGURIDAD VIAL

Principal

El futuro presidente de Unasev destaca la urgencia de establecer una Fiscalía de Tránsito para mejorar la seguridad vial

"Una necesidad compartida por todas las Intendencias", expresó Marcelo Metediera, intendente de Canelones, quien se despedirá de su puesto en la primera quincena de marzo para asumir un nuevo desafío.

Marcelo Metediera: Un Futuro Enfoque en la Fiscalía de Tránsito

El futuro presidente de la Unidad Nacional de Seguridad Vial (Unasev), Marcelo Metediera, compartió su visión sobre la importancia de establecer una Fiscalía de Tránsito en Uruguay. Durante una conferencia de prensa este jueves, Metediera destacó que "todas las Intendencias necesitan este tipo de institución" para abordar de manera más efectiva los problemas de seguridad vial en el país.

Metediera, actual intendente de Canelones, anunció que renunciará a su cargo en la primera quincena de marzo para asumir su nuevo rol en la Unasev.

Expresó su satisfacción por la designación del presidente electo, Yamandú Orsi, y reafirmó el compromiso del equipo en trabajar en temas relacionados con el tránsito.

"Venimos construyendo mucho trabajo en los temas de tránsito", manifestó, aludiendo a las iniciativas emprendidas en el marco del Congreso de Intendentes.

Metediera señaló que aún hay numerosas cuestiones que requieren atención y resolución.

El futuro titular de la Unasev planea mantener contactos con autoridades de la Presidencia de la República y con los designados en el Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOP) para coordinar las líneas de trabajo que se implementarán en su gestión.

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL FUTURO PRESIDENTE DE UNASEV DESTACA LA URGENCIA DE ESTABLECER UNA FISCALÍA DE TRÁNSITO PARA MEJORAR LA SEGURIDAD VIAL

futuro presidente de unasev destaca la urgencia de establecer una fiscalia de transito para mejorar la seguridad

Tags

metediera, primera, intendencias, compartida, presidente, intendente, canelones, seguridad, quincena, trabajo, necesidad, marcelo

Noticias relacionadas

4.7 * *Unasev propone redoblar esfuerzos en los controles para prevenir tragedias viales*

3.8 * *Unasev advierte sobre el preocupante incremento de accidentes de tránsito: "Un desafío que debemos enfrentar juntos"*

4.3 * *Los precios en los supermercados de Punta del Este superan en un 6,83% y 6,32% a los de Montevideo, generando preocupación entre los consumidores*

3.7 * *Solicitan la presencia de inspectores en rutas y un aumento en los requisitos para obtener la licencia de conducir*

4.5 * *El auge del turismo en Canelones durante la primera quincena de la temporada sorprende a todos*

4.0 * *Unasev subraya la escasez de inspectores en las rutas y plantea la necesidad de aumentar los requisitos para la obtención de licencias de conducir*

4.5 * *La Unasev insta a las Intendencias a reforzar el control del tránsito para prevenir fatalidades evitables*

3.5 * *Ministerio de Economía y Finanzas revela un aumento de más del 6% en los precios de supermercados de Punta del Este en comparación con Montevideo*

4.5 * *Cargas y viajes en las rutas aumentan por el recambio de quincena: "Es parte de lo esperado", afirmó Caminera*

4.7 * *Feria en marcha: Conocé los alimentos que componen la innovadora canasta inteligente de esta primera quincena de octubre*

Categorías

Interior

agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia

obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo